

1学期クラスマッチ 「ゴールボール」に挑戦!!

「ゴールボール」とは、パラリンピックの種目で、視覚障害者のための球技です。1チーム3人の選手が目隠しをし、鈴の入ったバスケットボールほどのボールを転がして相手のゴールを狙うというもの。

「僅かな鈴の音にボールの位置を予測しながら体を使ってボールを止めることがこんなに難しいなんて思わなかった。」「仲間と協力してプレイすることが楽しかった。」といった感想を聞くことができました。

これから、『2020オリンピック・パラリンピック東京大会』に向けて生徒達の関心が高まってくれればいいなと思っています。



インターハイ高校生活動スローガン

光る汗 ささえる汗の交響曲

シンフォニー

来年夏に熊本・鹿児島・宮崎・沖縄の4県で開かれる「南部九州総体（インターハイ）」に向けて、熊本県高体連加盟校の78校の生徒代表が集まり、今後の活動についての会議が行われました。五木分校代表は2年の平岡翔也くん。各校の代表で推進委員会を構成し、インターハイを盛り上げるためにPR活動やカウントダウンイベント等の企画・立案を担います。その活動スローガンに五木分校の『光る汗 ささえる汗の交響曲（シンフォニー）』が選ばれました。このスローガンには、選手の精いっぱい頑張る姿（光る汗）と、大会を運営する高校生の姿（ささえる汗）が、互いに重なり響き合うことで「まるでオーケストラの奏でる交響曲のように素晴らしい大会になって欲しい」という気持ちが込められています。

自然の恵みに感謝(収穫祭)

終業式前日の7月19日（木）、「収穫祭」を行いました。これは、1学期のTSプラン（総合的な学習の時間）を活用して育てた野菜を使い、班毎に食材を活かすアイデアを提案し、「低廉な費用で、工夫して美味しいものを作る」ことを目指します。学校の畑で穫れたナス・胡瓜・トマト・ピーマン・カボチャや青じそを素材に野菜サラダや麻婆ナス、各種天ぷらが完成し、絶妙な出汁が効いたうどんとともに頂きました。

※スイカについては、大玉2株が豪雨で枯れ、小玉1株を残すのみとなりました。夏休み登校日（8/10）の除草ボランティア作業後に収穫予定です。



Blain先生、ありがとうございました!

ALTのBlain先生が、2年間の任期を終えてカナダに帰られました。次は警察官を目指して試験に臨まれるそうです



Blain先生お別れの言葉

Dear Itsuki High School,
Sadly, I must go back to Canada.
I always had a good time when I came to your school. The students are fun, the teachers are friendly and Itsuki is a beautiful village! I want you all to keep studying and practicing English. Graduate and make your dreams come true! It is hard to say goodbye. I am going to miss you all. Maybe one day I will see you in Canada.
Thank you for everything, and I will never forget you!
Blain

五木分校の皆さんへ
残念ながら、私はカナダに帰らなければなりません。皆さんの学校に来るときは、いつも楽しく過ごしました。生徒のみんなは面白く、先生方は気さくで、五木は美しい村です。みんなには、英語の勉強と練習を続けて欲しいと思います。そして、卒業後は夢を叶えてください。お別れを言うのはつらいし、みんなと会えなくなるのは寂しいです。でも、いつかカナダで会えるかもしれません。いろいろとありがとうございました。皆さんのことは決して忘れません。
ブレイン

性教育講演会

7月13日（金）に人吉保健所保健師 松野優香里先生に「高校生のみなさんに伝えたいこと」という演題で講演をしていただきました。

まずは、生まれてからこれまでの自分に起こった出来事とそのハッピー度、また、これからの自分の人生はどうなっていくのか、そのハッピー度はどうなるのかを「ハッピーグラフ」に書いてみました。「自分が思い描いたこれからの人生において、予期せぬ時に妊娠をしてしまったら…、パートナーが妊娠をしてしまったら…、ハッピーグラフやハッピー度はどう変わるのか？」の先生の問いかけに、生徒達はそれぞれに自分に置き換え考えていたようです。

その後、妊娠の仕組みや性感染症の話聞き、最後に妊婦体験もさせてもらいました。「自分のことを振り返るよい機会になった。」「性感染症は自分には関係ないと思っていただけたけど、間違った知識だった。」「(妊婦体験をして)お母さんの大変さが分かり、感謝したいと思った。」等の感想が聞かれ、正しい知識を身につけることや人を思いやることの大切さを感じた講演会でした。



第204号
平成30年8月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校



平成30年度生徒会役員改選

6月21日（木）に生徒会立候補者の立会演説と役員改選選挙を行いました。会長、副会長が1人ずつ立候補し、両名とも五木分校をよりよくしたいという思いを熱く演説しました。信任投票により2人は当選を果たし、7月4日（水）に生徒会新執行部の交代式・任命式が行われました。

新執行部のみなさん、よろしくおねがいします。

- | | |
|-------------------|-------------------|
| 生徒会長 内谷 武留（2年） | 生徒会副会長 高田 優人（1年） |
| 体育委員長 平岡 翔也（2年） | 文化図書委員長 椎葉 美侑（2年） |
| 保健美化委員長 早田 楓華（2年） | 生活交通委員長 柳川 賢佑（2年） |

